



Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin

An die  
MünchenSPD  
Stadtratsfraktion

Rathaus

Datum 21. SEP 2016

**JiBB – Junge Menschen in Bildung und Beruf  
Kontaktpersonen über „muenchen.de“ zentral benennen**

Antrag Nr. 14-20/ A 02081 von Herrn StR Christian Müller, Frau StRin Beatrix Zurek,  
Frau StRin Birgit Volk vom 04.05.2016, eingegangen am 04.05.2016  
Az. D-HAII/V1 4441-1-0001

Sehr geehrte Frau Stadträtin Volk,  
Sehr geehrter Herr Stadtrat Müller,

Zu Ihrem Antrag vom 04.05.2016 teilen wir Ihnen mit, dass Ihrem Anliegen mit Eröffnung des  
JiBB im Herbst 2016 entsprochen wird.

**Antrag:**

*Die Stadtverwaltung wird gebeten über das offizielle Stadtportal „muenchen.de“ wichtige  
Kontaktpersonen (inkl. Telefonnummer) für das Projekt „JiBB“ - Junge Menschen in Bildung  
und Beruf zu benennen.*

Das JiBB nimmt seine vollständige Arbeit einschließlich des neu gestalteten  
Empfangsbereichs und der qualifizierten Anliegensklärung mit dem noch einzustellenden  
Personal ab der Eröffnungsveranstaltung im Herbst 2016 auf. Die Leitungsgruppe des JiBB  
bittet um Verständnis, dass bis dahin die personellen Ressourcen nicht vorhanden sind, um  
eine zentrale gemeinsame Anlaufstelle der im JiBB vertretenen Beratungseinrichtungen mit  
entsprechender Telefonpräsenz zu bieten. Eine Veröffentlichung von Ansprechpartnerinnen  
und Ansprechpartnern auf der Website muenchen.de ist gleichwohl ab dem offiziellen

Eröffnungstag von JiBB gewährleistet. Für Fragen des Stadtrats stehen folgende Stellen gerne zur Verfügung:

Agentur für Arbeit München: Tel.: 515 432 47

Jobcenter München, Jugendberatung SGBII: Tel.: 456 704 00

Landkreis München: Tel.: 62214501

Landeshauptstadt München,

- Berufswegplanungsstelle b-wege: Tel. 233 833 01
- Integrations- und Beratungszentrum – Jugend (IBZ – Jugend): Tel. 233 496 17
- Integrationsberatungszentrum – Sprache und Beruf (IBZ – Sprache und Beruf):  
Tel. 233 671 15

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek  
Stadtschulrätin